

## **MESSAGE DU 09 JANVIER 2023**

### **SHALOM, SHALOM, SHALOM A TOUT LE MONDE**

GLOIRE, GLOIRE, GLOIRE A DIEU DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST

### **BONNE ET HEUREUSE ANNEE 2023 A TOUT UN CHACUN DE VOUS**

Nous remercions Dieu pour la vie de tout de chacun de vous et je veux profiter de cette occasion pour souhaiter à tout le monde mes meilleurs vœux ; mes vœux les plus chers, les plus bénis au nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Que l'année soit bénie pleine d'abondance, de la joie, de la paix, de la santé, de la prospérité et tout ce que nous désirons, que cela soit l'objet d'un fait réel et non simplement des souhaits mais que cela accompli dans nos vies au nom de Jésus.

Vous savez ce n'est ni par la force ni par la puissance mais par mon esprit dit le Seigneur et je crois que par l'esprit de Dieu, nous ferons de exploits cette année au nom de Jésus. Amen.

Nous venons de commencer une nouvelle année et je pense pour qu'une année soit couronnée de succès, il faut des instructions, il faut savoir quoi faire, il faut des résolutions. Je viens de dire que c'est une nouvelle année et je viens de faire des vœux, j'ai dit que l'année emmène, l'année apporte de bonnes choses ; ça c'est généralement parce que l'année d'elle-même n'apporte rien de nouveau si nous ne faisons aucune chose nouvelle.

Alors quand nous parlons de nouvelles choses que l'année apporte c'est réellement nous qui faisons les nouvelles choses.

### **C'est quoi une année nouvelle ? D'où vient l'idée d'année nouvelle ?**

C'est dans la Bible, je vous avais dit que pour connaître le commencement de toute chose, il faut aller au commencement. Genèse.

Alors nous allons commencer l'année par le commencement, la Bible dit au commencement Dieu créa les cieux et la terre. Je vais revenir sur ça mais je vais vous lire **Genèse 1 : 14** qui dit « Dieu dit qu'il y ait des luminaires dans l'étendue du ciel pour séparer le jour d'avec la nuit ; que ce soit des signes pour marquer des époques, les jours et les années. Amen. »

Dieu a créé des luminaires dans l'étendue du ciel pour séparer le jour d'avec la nuit et que cela soit des signes pour marquer des époques, les jours et les années. Alors Dieu a séparé les jours, chaque jour l'un de l'autre et il a séparé les époques, les évènements et aussi les années. Donc nous savons qu'il y a différente année. Les années ne sont pas les mêmes, même si les jours peuvent ressembler au même chose, les nuits sont pratiquement les mêmes choses mais en réalité le jour qui passe ne revient plus. Le temps qui passe ne revient plus.

Alors comment est-ce que tu te prépares pour l'année nouvelle ?

Vous savez une nouvelle année n'est pas nouvelle si nous ne prenons pas de nouvelles résolutions. Tu dois prendre de nouvelles résolutions, de nouvelles décisions et poser de nouvelles actions, autrement l'année tu vas l'appeler nouvelle, tu vas faire de bons vœux et tu vas souhaiter de bonnes choses mais ce serait toujours pareil. Tu ne peux pas espérer un résultat différent lorsque tu appliques la même formule ; impossible. Tu ne peux pas continuer par appliquer la même formule et t'attendre à un résultat différent. Pour avoir des résultats différents nous devons appliquer des formules différentes.

Alors quand tu dis nouvelle année, ma question pour toi est de savoir ce que tu fais de nouveau, comment est-ce que tu penses différemment, est-ce que tu as de nouvelles pensées, est-ce que tu parles différemment, est-ce que tu crois différemment, est-ce que tu agis différemment ? Alors qu'est-ce qui est nouvelle dans ta vie ? Le soleil ? Ton corps ? Qu'est-ce qui est nouveau ou nouvelle dans ta vie ?

Quand nous parlons de l'année nouvelle avec de bons désirs pour l'année, il va falloir que nous changions de mentalité. La Bible dit soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence. Il n'y a pas de transformation si tu ne renouvelles pas ton intelligence. Alors cette année, nous allons parler de la prospérité financière, nous allons parler de la santé, nous allons parler de la croissance spirituelle... mais qu'est-ce que tu vas faire pour emmener ce changement ? Qu'est-ce que tu feras cette année pour améliorer tes finances ? C'est une partie où le diable utilise beaucoup contre les chrétiens, les chrétiens sont devenus les plus pauvres, ceux qui sont dans le besoin, dans le manque. Il y a un problème, Dieu dit l'or et l'argent m'appartient et il dit quand vous êtes à Christ, vous êtes donc de la descendance d'Abraham et donc héritier selon les promesses, où est le problème ? Pourquoi c'est le chrétien qui souffre plus que les gens du monde ? Ce n'est pas parce que nous devons souffrir pour aller au ciel non. Mon peuple périt faute de connaissance, c'est mon peuple, ce sont mes enfants, je les aime, je suis mort pour eux mais ils périssent faute de connaissance alors tu as besoin de la connaissance, tu as besoin de nouvelles connaissances pour la nouvelle année.

La Bible dit dans **Genèse 1:1** « Au commencement Dieu créa les cieux et la terre ». Au commencement, ce que Dieu a fait dès le commencement, c'est qu'il a fait quoi ? Il a créé. Tu es au commencement de l'année, qu'est-ce que tu as créé ? vous voyez, alors à chaque commencement il faut créer, il faut toujours créer au commencement. Si tu n'arrives pas à créer au commencement, tu ne peux pas créer à la fin, tu dois commencer avant de terminer. Tu n'as pas commencé, tu veux terminer, cela ne peut pas marcher ainsi. Alors cette année, ce que tu vas faire, c'est de prendre de nouvelles résolutions, d'être bien déterminer. Qu'est-ce que tu veux ? Qu'est-ce que tu veux faire ? Qu'est-ce que tu vas accomplir ? Tu dois les écrire, il n'y a pas de plans sans l'écrit. Tu ne peut pas me dire que tu as planifié si tu ne l'as pas mis sur un papier, dans un cahier. Je ne parle pas d'un papier volant mais tu dois l'écrire dans un cahier, un agenda ou juste un notebook, tu dois l'écrire dedans, si tu ne l'écris pas, tu n'as rien fait. Ce sont des idées qui vont s'envoler, tu ne peux pas les accomplir. Alors tu prends les résolutions et tu es déterminé. Maintenant nous allons parler de la planification, comment est-ce que tu planifies ton temps ? Le temps c'est quelque chose de très important, le temps passé ne revient plus. Et ce que l'ennemi utilise pour détruire la vie de plusieurs personnes, pour les garder à accomplir les choses qu'il rêve de faire c'est qu'il les soutire leur temps par des réseaux sociaux, par des discussions inutiles, par plusieurs choses. La Bible dit rachetez le temps, rachetez le temps, le temps que tu as perdu, rachètes le temps. Il dit parce que les jours sont mauvais, alors ce sont justes quelques conseils pour le début de l'année parce que nous allons entrer dans les détails. Dès demain déjà, je vais commencer un enseignement sur les finances, soyez prêt pour les recevoir. Comment planifier, s'organiser, économiser, investir surtout comment appliquer les principes spirituels pour que notre vie, cette année notre vie doit changer et ce ne serait pas par des paroles seulement, les paroles sont importantes mais ce serait par des actions. La foi sans les œuvres est morte. Tu peux souhaiter, tu peux désirer, tu peux avoir pensé que tu crois que Dieu le fera mais si tu n'agis pas, il n'y aura pas de changement. Alors cette année c'est une année où tu vas beaucoup agir, tu vas faire des actions par la foi, la marche de la foi c'est une marche qui est accompagnée par des œuvres. Amen.

Alors, je disais, tu prends des résolutions, tu les écris, tu planifies, tu mets les détails. Tu peux prendre ça en gros points et après tu mets les détails, tu le fais pour chaque mois au début de l'année. Rappelez-vous, au commencement Dieu créa ; au commencement, en janvier crée toute l'année, tu dois créer toute l'année en janvier ; Crée. Et tu le planifie, tu planifies le temps et puis maintenant tu planifies les stratégies, comment faire pour atteindre le but que tu veux atteindre. Ce sont des stratégies que tu dois t'asseoir pour calculer et inventer, créer, planifier. Vous voyez dans **Genèse 1 : 1-2** « <sup>1</sup>Au commencement Dieu créa les cieux et la terre. <sup>2</sup>La terre était vide et informe, il y avait des ténèbres à la surface de la terre et l'esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux », l'esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux. Je vais vous expliquer le verbe mouvoir qui est là-bas, c'est le mot hébreu **RAKAFFE**, ce mot veut dire, mouvoir c'est la définition la plus simple c'est-à-dire que l'esprit de Dieu planait, mais ça s'est une définition très superficielle. Le mot mouvoir là-bas, le mot **RAKAFFE** veut dire nicher ou couvrir c'est-à-dire la manière dont la poule couve les œufs ; la poule, elle est là-bas sur les œufs pour faire clore les œufs c'est-à-dire qu'il y a une intention derrière, c'est pour emmener des choses à la vie, c'est pour créer quelque chose, ça veut dire aussi de penser profondément sur une situation que tu n'aimes pas pour y emmener des changements, donc tu penses profondément, tu veux un changement alors tu es là-bas entrain de méditer, tu entres profondément dans tes pensées pour faire sortir une solution de toi parce que le but là-bas ce n'est pas seulement de réfléchir sur quelque ou de penser non. Le but c'est d'emmener un changement, aussi longtemps qu'il n'y ait pas de changement tu continues plus profondément dans tes pensées. C'est le mot **RAKAFFE**, c'est d'aller profondément, de couvrir des œufs en ce sens là pour les faire clore afin de faire sortir une vie. C'est ce que Dieu faisait, c'est ce que l'esprit de Dieu faisait dans les ténèbres, Dieu était. Et puis ça veut dire aussi que d'être dans une position relaxe pour le faire. Tu es bien posé, tu n'es pas dans des bruits non. Tes pensées sont focalisées.

Alors, c'est ce que Dieu faisait. Dieu était en train d'imaginer profondément la création qu'il voulait faire, ce n'est pas seulement il est venu dire que la lumière soit, il imaginait ce qu'il veut, il voulait un changement. Il désirait quelque chose, alors il pensait profondément. La pensée est très profonde. Alors tu vas l'utiliser cette année. C'est ce que Dieu a fait et Dieu a un moment donné, il a dit que la lumière soit, la réponse est venue. Quand tu le fais, tu auras décidément une réponse pour ton foyer, pour ta vie, pour tes études, pour tes finances, la solution viendra parce que la Bible dit un flot appelle un autre flot. Quand tu penses ainsi en tant que chrétien tu es en train de contacter l'esprit de Dieu, c'est pour cela que je vais te montrer comment le faire en tant que chrétien.

En tant que chrétien, nous ne réfléchissons pas seulement en général, pour le chrétien si tu veux concevoir quelque chose de cette manière, tu le fais :

Par méditation de la parole de Dieu, tu trouves la parole qui parle de la chose que tu veux, tu médites sur la parole profondément et tu parles en langue, c'est un secret qui va sauver ta vie, qui va diriger, qui va construire ton année et toute ta vie. Je le répète médite beaucoup sur la parole et parle en d'autres langues. Quand tu parles en d'autres langues, la Bible dit un flot appelle un autre flot, il dit celui qui parle en langue ne parle pas aux mais à Dieu car personne ne le comprend mais en esprit il dit des mystères. Tu commences par emmener des mystères sur l'année, des mystères dans tes finances, des mystères dans ton foyer, des mystères dans tes études, les portes qui sont fermées personne ne sait comment aller là-bas, comment ouvrir ces portes-là, il y a un mystère qui est caché derrière, tu peux sortir ces mystères et après cela maintenant tu peux utiliser tes penser et commencer par réfléchir profondément sur les solutions, les moyens d'actions, comment faire, c'est ce que tu vas faire cette année. Tu planifies, tu es

déterminé, tu te dis que n'advienne que pourra, il n'y aura un changement dans ma vie, et tu planifies et tu fais sortir la solution et tu fais quoi ? Tu appliques simplement la formule spirituelle, utilise un agenda, écrit tes projets, tes plans bien détaillés et tu verras que Dieu agira. Quand tu penses ainsi et tu pries l'esprit de Dieu, quand l'esprit mouvait, quand Dieu a dit que la lumière soit, la lumière n'a pas de choix, la lumière devrait sortir.

Je prie pour toi que la lumière soit dans ta vie cette année, que la lumière soit dans tous les mois, de janvier jusqu'en décembre, pour les 52 semaines, les 365 jours, que la lumière soit dans ta vie mais ce ne serait pas seulement par parole ça doit être une décision ferme. Est-ce que tu veux un changement ou bien tu veux attendre jusqu'à l'année prochaine ? Et maintenant maudire cette année que tu viens de bénir et souhaiter de nouvelles choses, c'est ce que nous faisons en tant que des chrétiens. Nous ne faisons rien, je dis parfois que le monde, les gens du monde ont parfois de la foi que nous parce qu'ils agissent. Ils veulent une boutique, il commence par économiser, rechercher des idées ; le chrétien lui, il souhaite des bonnes choses, il reste à la maison regarder la télévision 24heures sur 24, Facebook et TikTok et l'année finit, rien ne change et on souhaite maintenant de nouvelles choses pour la nouvelle année à venir et notre vie ne change et personne ne réfléchit qu'est-ce qui ne va pas, il y a un problème. Nous devons réfléchir, est-ce que tu as pensé une fois investir ? Tu penses que c'est pour les riches non. Ils ont investi pour devenir riche pourquoi ne pas le faire ? Même avec 100 Francs, même avec 500 Francs CFA tu peux investir, c'est juste une mentalité que nous devons développer et agir parce que la parole de Dieu l'enseigne, il dit sème ta semence dès le matin et le soir que ta main ne se repose pas ; ce sera l'enseignement de demain.

**QUE DIEU VOUS BENISSE... ET QUE LA GRACE DE DIEU, LA BONTE, LA FIDELITE, LA PRESENCE DU SAINT ESPRIT SOIENT AVEC VOUS....**

**BONNE ET HEUREUSE ANNEE...**

**VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN**